



E La pelea en Coahuila abre la primera grieta amenazante en la alianza opositora

Un conflicto entre el presidente del PAN y el gobernador priista fisuran la confianza entre los partidos de la alianza a cinco meses de las presidenciales



Manolo Jiménez celebra su triunfo electoral en Coahuila con su familia y los directivos del PRD, PRI y PAN, en junio de 2023. MÓNICA GONZÁLEZ

La noche del 4 de junio del año pasado, la alianza opositora Frente Amplio por México se subió al escenario a celebrar la única victoria que habían conseguido aquel domingo electoral. La coalición entre el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) habían recibido un enorme golpe con la derrota en el Estado de México, pero sus líderes se subieron a un avión rumbo al norte y alcanzaron a llegar a los festejos en el Estado de Coahuila. El priista había obtenido una aplastante victoria y junto a él posaban y sonreían los dirigentes nacionales de los tres partidos. Coahuila se convirtió entonces, a un año de las elecciones presidenciales, en el caso de éxito del [Frente](#). La alegría de esa noche se ha esfumado esta semana, con una feroz [disputa por el reparto de las candidaturas](#). El conflicto amenaza ahora, a cinco meses de las presidenciales, con volverse la primera grieta insalvable de la alianza opositora.

Alejandro *Alito* Moreno, presidente del PRI, primero intentó calmar las aguas y luego se salió en defensa de su soldado político. “Si esta fuera una alianza en la que prevalecieran los cálculos políticos, la ciudadanía no confiaría en nosotros, estaríamos manchando de mezquindad y ambición un proyecto que nació precisamente de la necesidad de aspirar a tener un mejor país”, dijo en un mensaje. “Es momento de cerrar filas con las decisiones que se tomen en el partido. La voluntad de las y los priistas es inquebrantable, en este partido somos mujeres y hombres de una pieza, tenemos palabra, hacemos política por convicción y principios, jamás por venganza, jamás por el poder, jamás por el beneficio personal”.